



## Une belle journée districale

publié le 01/10/2014

C'est avec un temps idéal que les élèves du district nord Deux-Sèvres ont participé à la journée du sport scolaire placée sous le thème des sports de nature.

Au programme : des ateliers sportifs, ludiques et originaux, une bonne entente, du fair-play et une belle compétition avec 52 équipes.

Sur 5 activités avec classement, JR est arrivé 1er 4 fois. Félicitations pour ces résultats et pour cette journée très agréable qu'ont appréciée également vos professeurs d'EPS.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**